

résidences immobilier

Eze proche du village :Dans une envorinement très calme, proche des commodités et des transports, venez découvrir ce bel appartement situé dans une résidence sécurisée avec piscine. Situé au rez de chaussée surélevé, ce grand 3 pièces composé d'un grand salon-cuisine américaine équipée donnant sur une belle terrasse de 17 m2 avec vue mer et village. 2 chambres, 2 salles d'eau dont une avec WC, un WC indépendant. De part sa configuration il est facilement modulable en 4 pièces. Vous disposerez également d'un beau jardin privatif de 36m² environ. Double vitrage, volets électriques. Un garage fermé ...

Eze near the village:In a very quiet area, close to amenities and transport, come and discover this beautiful apartment located in a secure residence with swimming pool.Located on the raised ground floor, this large 3-room apartment consists of a large living room-equipped American kitchen opening onto a beautiful 17 m2 terrace with sea and village views. 2 bedrooms, 2 bathrooms, one with WC, a separate WC. Due to its configuration it is easily modular into 4 pieces. You will also have a beautiful private garden of approximately 36m². Double glazing, electric shutters. A closed garage within the ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence









